



Empresas Participantes

AGROMERCADO- 2025

**¡CAMPELINOS, GRANDES PROMOTORES
DE LA SEGURIDAD ALIMENTARIA!**



<https://ina.hn>





CREPAIMASUL

Cooperativa Regional de Producción Agroindustrial
Marañoneros del Sur Limitada

Cooperativa Regional de Producción
Agroindustrial Marañoneros del Sur Limitada

Crepaimasul

Una cooperativa agraria, con certificación orgánica, empresa hondureña, líder en la producción y comercialización de la nuez de marañón, un producto de calidad, constituida por 80 socios (53 hombres, 27 mujeres), ubicada en la comunidad de Villanueva, Municipio de El Triunfo, Departamento de Choluteca.



Misión

Ser una Cooperativa que trabaja con responsabilidad ofreciendo nuez de marañón de excelente calidad buscando satisfacer los requerimientos de nuestros clientes, generando bienestar a nuestros socios.

Visión

Ser una Cooperativa con el propósito de garantizar la sostenibilidad del marañón en la Zona Sur de Honduras, mejorando con ello la calidad de vida de sus socios y comunidad en general.

Experiencia Comercial

Producto Orgánico, exportación a Alemania, Estados Unidos, mercado nacional y local.



☎ 9653-9061  Crepaimasul  crepaimasul_



Empresa Asociativa Campesina de Producción 04 de Mayo



Misión

Apoyar a pequeños productores, generar empleo en la zona y contribuir con la merienda escolar de los centros educativos del Municipio de Gualala, Departamento de Santa Bárbara.

Visión

Lograr representar al Departamento de Santa Bárbara como una empresa campesina reconocida de manera nacional e internacional, a través de su producción de piscicultura.

Experiencia Comercial

Reconocida como la principal productora de tilapia, puesto que ha adquirido experiencia en amplios conocimientos sobre el manejo de comercialización de tilapia, igualmente ha logrado distribuir su producto al consumidor final del departamento, tanto en el supermercado Corquín Quimistán Santa Bárbara, como en en el mercado la Isla de Tegucigalpa, asimismo ha participado en el Programa Nacional Alimentación Escolar (PENAE).

También, ha realizado entrega de filete a escuelas del municipio de Ilama de este departamento, con el Fondo Internacional para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Cabe destacar que la Empresa Asociativa Campesina de Producción (EACP) "4 de Mayo" ha sido capacitada y aprobada sobre el manejo de la producción y comercialización de la tilapia por las organizaciones nacionales y internacional tales como; la FAO, PENAE, CODEMUSMA, HORIZONTES DEL NORTE, INA, SAG y ADECEN.





Asociación de Productores de Tomates

Asoprot

Misión

Somos una Empresa Asociativa Campesina que produce, procesa y distribuye tomates de alta calidad, promoviendo prácticas sostenibles y responsables que benefician a nuestra comunidad, nuestros clientes y el medio ambiente. Ofreciendo productos frescos y nutritivos que contribuyan a la salud y bienestar de las personas.

Visión

Ser la Empresa Asociativa Campesina líder en la producción y procesamiento de tomates en nuestra región, reconocida por nuestra innovación, calidad y compromiso con la sostenibilidad. Aspiramos a expandir nuestras fronteras, promoviendo un desarrollo agrícola responsable y fomentando relaciones duraderas con nuestros clientes y socios.

Experiencia Comercial

Aunque la Empresa Campesina es de reciente conformación, la mayoría de los asociados cuentan con experiencia en cultivo, siendo su principal mercado El Salvador.

 3155-3984  Asoprot Orica



Empresa Asociativa Campesina de Producción “Celaque”

Misión

Somos una empresa asociativa dedicada a la producción, transformación y comercialización de hortalizas, lácteos, café; implementando prácticas ambientalmente sostenibles y enfocados en satisfacer las necesidades de nuestros clientes, fortaleciendo y mejorando las condiciones de vida de las familias asociadas.

Visión

En cinco años ser una empresa competitiva e innovadora reconocida como proveedora de productos alimenticios en un mercado local, regional y nacional, satisfaciendo las necesidades de nuestros clientes con el objetivo de llegar a un mercado internacional a través de procesos inclusivos, agro tecnológicos y ambientalmente sustentables.

Experiencia Laboral

Relaciones comerciales con mercados formales como supermercado La Colonia, supermercados Colonial, Programa merienda escolar y relaciones con mercados regionales y alternativos.



Empresa Asociativa Campesina de Producción “Aruco”

Misión

Promueve el desarrollo humano sostenible y crecimiento de la economía social, desarrollando servicios técnicos y productivos especializados, beneficiado y comercialización en bloque, con el apoyo financiero requerido para una gestión dinámica, en el marco de los valores y principios solidarios universales, en un esfuerzo compartido con las familias productoras, el gobierno y la cooperación internacional, para contribuir a reducir la pobreza y elevar la calidad de vida de la población rural en la región sur de Copan.

Visión

“Como empresa Asociativa Campesina de Producción, su esfuerzo esta orientado a maximizar el uso de la tierra, el capital, la tecnología y el trabajo humano, a fin de cambiar las condiciones socio-ambientales actuales, por las que hagan posible elevar la calidad de vida de las familias productoras asociadas, contribuir al desarrollo de la región sur de Copan y a la transformación de Honduras.



9495 7066



Empresa Aruco



empresa_aruco

Experiencia Comercial

Somos referentes en la producción y comercialización de café de especialidad y certificados en los mercados nacionales e internacionales, con 18 años de experiencia de exportación en Estados Unidos, Canadá, Ucrania, Inglaterra, Arabia Saudita y Austria.

Proveedores de tres marcas de café tostado para consumo nacional con cafés de alta calidad.





¡ESTAMOS
ESCRIBIENDO
UNA NUEVA



Historia!



Para más información:

 <https://ina.hn>

 Instituto Nacional Agrario- INA

 institutonacionalagrario

 @INACOMUNICA61